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CITTA’ DI TORINO   
PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO DELLA  CIRCOSCRIZIONE 8  

    19 LUGLIO 2017 
 
 
Il Consiglio della Circoscrizione 8 convocato nelle prescritte forme, in 1° 
convocazione per la seduta del 19 LUGLIO 2017 alle ore 19.30  presenti, nell’aula 
Consiliare del Centro Civico, in Torino, C.so Corsica n° 55, oltre al  Presidente 
Davide RICCA,  i Consiglieri: 
 
AIME Luca –  BERNO Fulvio - BORELLO Rosario - D’AGO STINO Lorenzo – DEMASI 
Andrea – FRANCONE Vittorio – FICHERA Maria - GERMAN O Lucia - GIARETTO 
Massimo – LOI CARTA Alberto -  LUPI Alessandro – MARRAS Oliviero – MIANO 
Massimiliano - OMAR SHEIK ESAHAQ Suad – PAGLIERO Gi ovanni - PARMENTOLA 
Paola – PERA Dario -   PETRACIN Noemi.  

 
In totale con il  Presidente  n.  19 Consiglieri. 
 
Risultano  assenti i  Consiglieri: D’Alessio, Delpero,  Guggino, Montaruli, Palumbo, 
Pasquali. 
 
Con l’assistenza del Segretario:  Dr. Francesco ARDITO 
 
ha adottato in:   
 

SEDUTA   PUBBLICA 
 
 

Il presente provvedimento così indicato all’ordine del giorno: 
 
 
C.8  - Interpellanza ai sensi dell’art. 45 del Regolamento  n. 374 del 28/12/2015 
relativa a: “Abbattimento ex struttura CAD di Via Pio VII”. 
 
 
 

           
 
 



 
Doc. n.  91/2017 

 
 

CITTA’ DI TORINO 
CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 8 

 
 

INTERPELLANZA  
 

AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO N. 374 DEL 28 /12/2015 
 
 
OGGETTO:   “Abbattimento ex struttura CAD di Via Pio VII”. 
 
 
 

PREMESSO CHE 
 

- La struttura in questione non è più utilizzata dall’apertura del nuovo servizio CAD nel 
2007; 

- Vi era richiesta di conseguente abbattimento della struttura in data 12/11/2007 da parte 
dell’(ex) Circoscrizione 9; 

- Il luogo indicato sarebbe dovuto diventare un giardino pubblico ad uso della cittadinanza 
e per le attività con i ragazzi disabili del nuovo CAD; 

- La struttura in data 03/02/2010 è stata riconsegnata al settore Servizi Facility Manager e 
alla Divisione Servizi Sociali. 

 
RILEVATO CHE 

 
- L’abbattimento della struttura e riconversione in verde non sono ancora avvenuti; 
- Nonostante le numerose sollecitazioni in merito di questi anni da parte della (ex) 

Circoscrizione 9 e degli uffici tecnici ed amministrativi competenti nei confronti della 
Città, non vi siano state risposte ed adempimenti; 

- Vi siano stati anche nel corso degli anni interventi da parte dei corpi di Polizia e Vigili 
locali per interrompere le occupazioni verificatesi e ridurre i danneggiamenti 
conseguenti alla struttura.  

 
CONSIDERATO CHE 

 
- La struttura risulta essere attualmente occupata; 
- Vi siano gravi rischi legati alla presenza di amianto nella vecchia struttura per la salute 

dei ragazzi disabili che vivono e frequentano il CAD affianco, nonchè per gli operatori 
stessi; 

- Vi sia stato un recente episodio di aggressione nel  parcheggio tre le due strutture, 
regolarmente denunciato, da parte di un occupante nei confronti di un’operatrice della 
“Cooperativa Frassati” alimentando così una condizione lavorativa poco sicura; 

 
 
 
 



 
 
 
 
 
 

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 8 
INTERPELLA LA SINDACA E GLI ASSESSORI COMPETENTI PE R SAPERE 

 
 

- Se la nuova Giunta comunale sia a conoscenza della situazione complessiva della 
struttura, dell’area e delle criticità rilevate; 

- Se ci sia la volontà di coinvolgere e collaborare con gli enti competenti in materia di 
verifica qualità ambientale circa il problema della presenza di amianto all’interno della 
struttura; 

- Se sia ancora intenzione della nuova Giunta comunale proseguire con l’abbattimento del 
vecchio CAD; 

- Quali strumenti, e con quali modalità, voglia adottare l’amministrazione comunale per 
accelerare il processo data la gravità della situazione che richiede una soluzione da anni. 

 
 
 
L’interpellanza è stata votata dal Consiglio della Circoscrizione 8 con votazione palese per alzata di 
mano, il cui esito risulta come segue: 
 
Presenti  19 
Votanti  15 
Astenuti    4   (Aime, Fichera, Francone, Marras) 
Voti favorevoli 15 
 
 
 


